

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE ABJASIA

¡Excelencia, señor presidente!

Le ruego que acepte mis sinceras felicitaciones por su reelección como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

Otra victoria en las elecciones habla de la alta confianza y del apoyo del pueblo de Venezuela en su gestión de las políticas nacionales y extranjeras.

La gente de Abjasia aprecia mucho la decisión de reconocer la independencia de nuestra República, adoptada en difíciles condiciones de presión internacional.

Estoy convencido de que las relaciones interestatales establecidas entre nuestros países bajo su liderazgo continuarán desarrollándose dinámicamente, y los acuerdos previamente firmados se implementarán de manera práctica.

Le deseo buena salud y mayor de los éxitos en su importante labor, y a todo el pueblo de Venezuela: paz y prosperidad.

Atentamente:

EL PRESIDENTE

Sujum, 21 de mayo de 2018

R. JADYIMBA

A SU EXCELENCIA
NICOLAS MADRO MOROS
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA